

Protokoll der Präsidentenkonferenz 2012 des SRB Zürich

Datum/Zeit: 5. Oktober 2012, 20.00 -22.00 Uhr
Ort: „altes Gemeindehaus“, 8172 Niederglatt
Vorsitz: Heinz Schläpfer, Nürensdorf (Präsident)
Protokoll: Bruno Schneiter, Winterthur

1. Appell

Die Appellliste befindet sich im Anhang.

2. Mitteilungen aus dem Vorstand

Heinz Schläpfer orientiert über die aktuelle Situation und die Aktivitäten des Vorstandes.

2014 ist Wahljahr; es zeichnen sich diverse Rücktritte aus dem Vorstand ab. Dieses Thema wird uns 2013 weiter beschäftigen.

3. Berichte aus dem Vorstand

100 Jahre Rennbahn Oerlikon: Wir haben keine Einladung erhalten und waren deshalb am Festakt auch nicht vertreten.

In Winterthur ist neu der Radball-Club Winterthur gegründet worden. Es handelt sich um einen Zusammenschluss des ATB Winterthur und der Radball-Abteilung des RV Stadt Winterthur. Der neue Club hat bereits ein Aufnahmegesuch gestellt; dieses wird der DV 2013 zur Beschlussfassung über die Aufnahme vorgelegt werden.

Sektionsbeiträge 2012: ca. 2/3 sind bezahlt – ausstehend sind noch ca.1'000 Franken.

Die Ausgaben bewegen sich bis jetzt im Rahmen des Budgets.

Der Sport ist im Vorstand des SRB Zürich seit längerem nicht mehr repräsentiert.

Roger Rinderknecht (Winterthur) wurde Weltmeister im Fourcross 4X.

4. Swiss-Los-Beiträge

Infos über die Beiträge finden sich im Internet unter www.zks-zuerich.ch. Infos über Material sind auch bei Ueli Pfister, Infos über Kurse bei Heinz Schläpfer erhältlich.

Kursabrechnungen 2012: bitte bis Ende Februar 2013 an Heinz Schläpfer einreichen. Dasselbe gilt für Anmeldungen und Ausschreibungen für 2013.

Der ZKS hat in Dübendorf neu Räumlichkeiten für Sitzungen und Konferenzen.

Ueli Pfister orientiert über die Auszahlungen der Beiträge. Neue Gesuche sind bis 31. Januar 2013 an Ueli Pfister einzureichen.

Die Beiträge an die im Jahr 2010 durchgeführten Kurse gelangen im Jahr 2013 zur Auszahlung.

5. DV SRB Zürich 2013

Die DV 2013 findet am Freitag, 15. März 2013, wiederum in Niederglatt statt.

6. Veranstaltungen

28.10.2012 IBRMV-Meisterschaft im Quer in Mindelheim (DE)

04.11.2012 Kantonales Quer in Hittnau

16.11.2012 Kantonales Kegeln in Zürich-Wiedikon

23.03.2013 DV Swiss Cycling in Ittigen

?? .10.2013 Kantonales Quer (wahrscheinlich in Steinmaur)

7. Swiss-Cycling

(Zusammenfassung der Diskussionen)

Der Swiss-Cycling-Pool hat diverse Aktivitäten finanziell unterstützt.

Vorstand: Momentan liegen keine Informationen vor, was im Vorstand behandelt wird. Eine Verbandsratssitzung wurde um 2 Monate verschoben. Der Präsident Richard Chassot macht „sich rar“.

Sportlich läuft es gut.

Vieles, was momentan kursiert, sind Gerüchte und Vermutungen. Die Kantonal-Verbände sollen zusammen schauen, dass sie zu Fakten kommen.

Doppelmitgliedschaft: Die Kantonalpräsidenten sollen wenn möglich gemeinsam vorgehen und von Swiss Cycling verlangen, dass der Dachverband seine Vorstellungen auf den Tisch legt. Die Meldung der Mitglieder an Swiss Cycling erfolgt von den meisten Sektionen so, dass sie ihre Aktivmitglieder in der Regel mit den Personalien melden (die Aktivmitglieder der Sektionen sind in der Regel „Doppelmitglieder“). Die Passivmitglieder werden entweder nur anzahlmässig oder überhaupt nicht gemeldet.

8. Varia

Walter Häberling regt an, Einladungen und weitere Informationen des SRB Zürich soweit möglich per E-Mail zu versenden.

Winterthur, 6. Oktober 2012

Bruno Schneiter